
29.09.2023  №54 Фактор-ИНФО
1

ДМИТРОВСКИЙ ВЫПУСК
Пятница, 29 сентября 2023 года №54

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА «ФАКТОР-ИНФО»

Подписывайтесь на социальные сети Главы и Администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми

ВК: https://vk.ru/dmitrovreg
Телеграм: https://t.me/dmitrovreg

ВК: https://vk.com/iliyaponochevny
Телеграм: https://t.me/PonochevnyiSpeak 

Парк скоро будет 
благоустроен
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Его имя не забудем 
никогда...
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Глава Дмитровского округа Илья Поно�
чевный поприветствовал спортсменов на 
торжественной церемонии открытия чем�
пионата.

– Дорогие друзья, каждому из вас я желаю 
победы! Победы, в первую очередь, над собой 
и над врагами, которые будут встречаться 
на вашем жизненном пути. Отдельно хочу 
поблагодарить организаторов за оказанное 
доверие в проведении такого масштабного 
спортивного мероприятия, – сказал Илья 
Игоревич.

Рукопашный бой  – это вид спорта, ко�
торый очень популярен в системе МВД. На 
таких состязаниях собирается много име�
нитых спортсменов, которые являются со�
трудниками ведомства. Хорошая физиче�
ская подготовка необходима для борьбы с 
нарушителями правопорядка. В то же вре�
мя соревнования  – это не только возмож�
ность помериться силами, но еще и обще�
ние, и обмен опытом. 

В течение четырех дней 31 команда тер�
риториального органа МВД России и управ�
лений на транспорте и 15 ведомственных 
образовательных организаций боролась за 
чемпионские титулы в семи весовых кате�
гориях.

Зрители отметили впечатляющий мас�
штаб соревнований. Они с замиранием 
сердца следили, как спортсмены кидали 
друг друга на маты, делали опасные зажи�
мы и уклонялись от ударов. И это неудиви�
тельно, ведь на состязаниях встретились 
сильнейшие бойцы, настроенные только на 
победу. Борьба выдалась нешуточная!

Для всех спортсменов чемпионат стал 
значимым событием  – каждый имел воз�
можность проявить себя в состязании с до�
стойными соперниками.

Когда соревнования закончились, победи�
тели и призеры чемпионата получили заслу�
женные награды – кубки, медали и грамоты 
Министерства внутренних дел Российской 
Федерации. В награждении приняли уча�
стие: глава Дмитровского округа Илья По�
ночевный, первый заместитель начальника 
ГУРЛС МВД России генерал�майор полиции 
Дмитрий Архипов и заместитель начальни�
ка ГУ МВД России по Московской области 
полковник полиции Сергей Мизонов. 

Отметим, что в командном первенстве 
чемпионата среди образовательных органи�
заций МВД России первое место заняла ко�
манда Уфимского юридического института 
МВД России. Среди команд второй группы 
территориальных органов МВД России луч�
шей стала команда УМВД России по Воло�
годской области. Команда ГУ МВД России 
по Московской области стала первым при�
зером среди команд первой группы терри�
ториальных органов МВД России.

По окончании церемонии награждения 
на арене спорткомплекса перед участника�
ми и гостями выступили творческие кол�
лективы из Центрального Дворца культуры 
«Созвездие».

Дмитров принял чемпионат МВД 
России по рукопашному бою

Это масштабное спортивное 
состязание прошло 
в спорткомплексе «Дмитров». 
Участниками чемпионата стали 
сотрудники территориальных 
органов МВД и учащиеся 
образовательных организаций 
ведомства, они приехали 
в Дмитров со всей страны!
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Березовая роща в микрорайоне 
Космонавтов г. Дмитрова 
готовится к переменам. Глава 
округа Илья Поночевный осмотрел 
территорию, детально обсудил ее 
благоустройство с отдыхающими 
и поделился с ними планами на 
будущее.

Особое внимание Илья Игоревич уделил 
общению с представителями старшего по�
коления и родителями, которые гуляли с 
детьми на площадке в парке. Он рассказал 
им об идее дополнительно установить в 
этом месте песочницу, в которой могли бы 
играть малыши. Жители охотно ее поддер�
жали – площадка предназначена для детей 
младшего возраста, а песочница – один из 
классических ее элементов, который всег�
да активно используется для спокойных 
игр на свежем воздухе.

– В парке также планируем организовать 
и спортивную площадку, площадку для вы-
гула собак, уложить круговую дорожку для 
бега, при этом прогулочный маршрут бу-
дет отделен от спортивного. Концепция 
благоустройства будет такой, чтобы в лю-
бое время года у посетителей всех возрас-
тов была возможность интересно отды-
хать и заниматься спортом, – подчеркнул 
Илья Поночевный.

Жители рассказали главе Дмитровского 
городского округа, чего не хватает в парко�
вой зоне, и высказали свои пожелания.

– Раньше зимой здесь катались на лы�
жах. Было бы хорошо восстановить эту тра�
дицию, сделать лыжню. Радует, что в го�
роде занялись благоустройством, нам эта 
тенденция очень нравится,  – поделилась 

ответным мнением жительница Дмитрова 
Елена Романова.

В данный момент принято решение де�
монтировать старые фонарные столбы 
вдоль дорожек и установить декоративное 

освещение с современными и эстетичны�
ми светильниками. Планируется также 
отремонтировать пешеходные дорожки и 
проложить новые.

– Хотелось бы расширить детскую пло�
щадку, которая уже имеется, и чтобы здесь 
было больше зон, оборудованных скамей�
ками и качелями, тогда будет удобнее гу�
лять с детьми. Когда малышей много, им 

веселее играть, а взрослым будет где раз�
меститься,  – сказала жительница Татьяна 
Остапчук, которая бывает здесь с ребен�
ком почти каждый день. 

Еще жители высказали пожелания, что�
бы поблизости появилась площадка для 
отдыхающих постарше с разнообразными 
игровыми элементами и зона для занятий 
спортом, которая подойдет подросткам и 
взрослым. 

Глава округа сказал, что все предложен�
ное жителями будет учтено при проведе�
нии благоустройства этого парка.

– Благоустройство остается одной из 
важнейших сфер развития городского окру-
га. Жители отмечают позитивные пере-
мены – по всему городу преображаются 
любимые места отдыха, а в ближайшем 
будущем их станет еще больше, – отметил 
глава муниципалитета.

– Конечно, мы, жители, замечаем пе�
ремены в городе. Понимаем, сделать все 
и сразу невозможно. Видим, как идут ра�
боты, ждем их окончания и болеем за ре�
зультат. Например, я очень хочу увидеть, 
какими после реконструкции станут цен�
тральный парк Дмитрова и наша любимая 
Советская площадь, – сказала еще одна жи�
тельница Дмитрова Юлия Белинская. 

В ФОКУСЕ

Парк скоро будет благоустроен 

Станет не только красиво, но и удобно
В Дмитрове приступили 
ко второму этапу 
благоустройства прибрежной 
территории Инженерного 
пруда. Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный проверил ход 
работ.

Пруд  – одно из любимых мест дми�
тровчан и гостей города, поэтому за�
вершения благоустройства объекта 
ожидают с нетерпением. Для того что�
бы водоем обрел современный облик и 
полностью отвечал запросу жителей, 
сделать предстоит немало.

Изменения начались еще в прошлом 
году, пляжная часть территории стала 
более удобной: завезли чистый кварце�
вый песок, смонтировали каркасы мо�
дулей раздевалок и туалета, организо�
вали велопарковку, установили урны 
и контейнерную площадку. Во время 
проведения второго этапа работ пла�
нируется полностью преобразовать 
прилегающую к пруду территорию.

– Продолжаем благоустраивать наш 
любимый город. В этом году уже прове-
ли работы на территории у реки Бере-
зовец и возле пруда на Подлипичье. По 
мнению жителей – получилось уютно, 
красиво и удобно. Сейчас специалисты 
проводят благоустройство на улице 
Профессиональной. Летом на Инженер-
ном пруду, чтобы не мешать отдыхаю-
щим, работы не велись. Но с наступле-
нием осени приступили масштабному 
благоустройству, – рассказал глава 
Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный.

Он добавил, что в результате работ 
Инженерный пруд станет одним из 
красивейших мест города. Здесь будет 

отделенная от пляжа пешеходная зона 
и велодорожка, качели, шезлонги на 
пляже, песочная детская площадка и 
скамейки вдоль пруда, а в следующем 
году запланировано поднять уровень 
воды.

Глава муниципалитета пообщался с 
гуляющими у пруда людьми. Илья Иго�
ревич рассказал им о планах благоуст�
ройства этого места отдыха и ответил 
на все интересующие их вопросы. От�
дыхающие интересовались: под какие 
зоны будет распланирована террито�
рия, будет ли построена дорожка с ас�
фальтовым покрытием, чтобы катать�

ся на роликах и самокатах. Жители 
обрадовались, узнав, что разделение 
зон для тихого и активного отдыха и 
велодорожка уже включено в план бла�
гоустройства.

– Разделение дорожки и пляжа – хо�
рошая идея, особенно порадовало, что 
на пляже появится большая детская 
площадка, ее очень не хватает, – поде�
лился Андрей Пономарев, который ча�
сто приходит на пруд погулять с деть�
ми.

В ходе осмотра Илья Игоревич также 
поговорил с представителем подряд�
чика, уточнил места установки малых 
архитектурных форм и отдал соответ�
ствующие поручения. На данный мо�
мент у пруда монтируют свайный фун�
дамент с последующей установкой на 
него каркаса. На объекте работает тех�
ника, а в дальнейших работах задей�
ствуют еще порядка 30 рабочих.

Возле Инженерного пруда обу-
строят велодорожку и детскую 
площадку, а на пляже установят 
шезлонги

В «Березовой роще» установят спор-
тивную площадку и уложат беговую 
дорожку

Территорию парка благоустроят в соответствии с пожеланиями жителей

На прибрежной территории 
Инженерного пруда началось 
масштабное благоустройство

ИЗ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ – 
В НОВЫЕ КВАРТИРЫ
Расселение ветхих домов стало одной 
из главных тем на еженедельном 
совещании губернатора Андрея Воробьева 
с руководящим составом Правительства 
Московской области и главами.

Наш губернатор поручил досрочно закончить про�
грамму по переселению из ветхого аварийного жилья, 
которое было признано таковым до 2017 года.

В Дмитровском округе по президентскому проекту 
в новые, уютные квартиры уже совсем скоро переедут 
1816 жителей.

А с 1 января 2024 года стартует новый этап програм�
мы – начнем расселение домов, признанных аварийны�
ми до 1 января 2022 года. 

Можно получить сертификат на приобретение квар�
тиры. Это значит, что человеку, который выбрал эту оп�
цию, не нужно ждать, когда построят дом под переселе�
ние. Регион компенсирует затраты на покупку жилья в 
любом муниципалитете. 

Дополнительную информацию по вопросам 
переселения из аварийного жилья всегда го-
товы предоставить специалисты отдела строи-
тельства: тел. +7(496)221-98-05, доб.1259, 1312.
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Глава округа Илья 
Поночевный в рамках 
еженедельного объезда 
муниципалитета посетил 
вместе с депутатом 
Госдумы Ириной 
Родниной взрослую 
поликлинику Дмитровской 
областной больницы, 
в которой сейчас ведется 
капитальный ремонт. 

Специалисты обновляют кров�
лю, входные группы, ведут замену 
лифтов, инженерных коммуника�
ций, слаботочных систем, обще�
строительные работы и многое 
другое. 

А совсем недавно в больницу по�
ступило новое медицинское обору�
дование. Илья Поночевный и Ири�
на Роднина осмотрели стоящий во 
дворе поликлиники новый мобиль�
ный фельдшерско�акушерский 
пункт. Напомним, что этот ФАП 
отличается хорошей оснащенно�
стью современным медоборудова�
нием. Всего больница располагает 
тремя ФАП, которые незаменимы 
для работы в отдаленных населен�
ных пунктах – необходимые иссле�
дования, такие как флюорография, 
забор крови и другие, можно про�
вести на месте, без поездки в ос�
новное медучреждение. Это очень 
удобно для жителей.

Далее присутствующие побы�
вали в правом крыле взрослой 
поликлиники, который уже вве�
ден в эксплуатацию после капи�
тального ремонта. Там замени�
ли инженерные коммуникации и 
отремонтировали внутренние по�
мещения, для которых уже при�

обретена новая медицинская ме�
бель. 

Также был выполнен ремонт 
кровли. А в рентгенологиче�

ском отделении установили но�
вый цифровой маммограф, с по�
мощью которого исследования 
проводятся намного быстрее и 

качественнее. Илья Поночевный 
и Ирина Роднина осмотрели ка�
бинеты с новым оборудованием, 
чтобы оценить произошедшие 
перемены.

– Ремонт продолжается, и ре-
зультат уже заметен – в такую 
больницу приятно прийти, в ней 
комфортно находиться. Пациен-
ты и медики отмечают, что те-
перь здесь гораздо удобнее. Важно, 
что поступившее оборудование вы-
водит исследования в нашей Дми-
тровской больнице на качествен-
но новый уровень, теперь жители 
смогут проходить их быстрее и 
оперативно получать точный ре-
зультат,  – сказал Илья Поночев�
ный.

Глава Дмитровского городского 
округа также добавил, что сейчас 
ведутся ремонтные работы в рент�
ген�кабинете, куда будет установ�
лен новый цифровой аппарат на 
два рабочих места. Здесь временно 
размещен флюорограф, для него 
готовят отдельное помещение. 

Для строителей уже освобож�
дены с третьего по седьмой этажи 
левого крыла здания и частично 
пристройка – здесь сейчас ведутся 
демонтажные работы. На техниче�
ском этаже продолжается укладка 
электропроводки и монтаж систе�
мы вентиляции. 

– Мы начали переезд на отре�
монтированную половину поли�
клиники, чтобы освободить стро�
ителям новый фронт работ, они 
будут ремонтировать бассейн и 
расположенные рядом службы,  – 
рассказал главный врач ГБУЗ МО 
«Дмитровская больница» Алек�
сандр Авакян.

Глава Дмитровского округа 
всегда отмечает, что модерниза�
ция здравоохранения – один из 
самых важных векторов в работе 
администрации нашего муници�
палитета. В этом направлении ве�
дется большая работа.

В ФОКУСЕ

Модернизация 
поликлиники – 
важная задача

Ремонт идет полным ходом

Работы по обновлению 
Яхромского отделения 
психиатрической 
больницы № 5 завершены 
на 40 процентов.

На необходимые обновления 
из бюджета области было выделе�
но более 225 млн рублей. По пору�
чению главы Дмитровского город�
ского округа Ильи Поночевного на 

объекте побывал заместитель гла�
вы администрации Константин 
Соловьев.

Больница имеет два отделения: 
стационарное на 230 коек, в том 
числе 30 – наркологических, а так�
же поликлиническое, которое рас�
считано на 130 посещений в сме�
ну.

«В этом корпусе находились от�
деления, рассчитанные на 125 
коек, и в нем с момента постройки 

здания – а это шестидесятые годы 
прошлого века, не было комплекс�
ного капитального ремонта», – от�
метил Михаил Шеладев, заведую�
щий отделением.

Константину Соловьеву расска�
зали, что проектные работы учи�
тывают все пожелания медиков и 
администрации отделения, и на 
сегодняшний день из запланиро�
ванных работ выполнено 40%: сте�
ны очищены от штукатурки и на 

них нанесена новая, старые полы 
сняты и сделана стяжка, заменена 
крыша, заменены все окна, идет 
монтаж новых систем отопления, 
водоотведения, канализации. 
Строители завершают обшивку 
фасада, переделывают входные 
группы.

Важным моментом являет�
ся то, что проведение ремонта не 
мешает предоставлению населе�
нию высококвалифицированной 
психиатрической стационарной 
и поликлинической помощи. Па�
циенты были переведены в ана�
логичные отделения психиатри�
ческой больницы № 5 в Раменье 
и Хотьково, а поликлинический 
прием сейчас осуществляется в 
полном объеме (освидетельствова�
ния, медосмотры, консультации и 
т.д.) в здании по адресу: г. Яхрома, 
улица Конярова, дом 12, корпус 2.

Объект по контракту должен 
быть сдан зимой, но, по словам 
представителей подрядной орга�

низации, делается все для того, 
чтобы корпус был полностью го�
тов к Новому году.

«Мы по результатам этого ре�
монта получим новые, самые со�
временные, комфортные для па�
циентов и сотрудников условия 
для лечения и работы, каких здесь 
никогда не было», – отметил Миха�
ил Шеладев.

Константин Соловьев дал по�
ручение коммунальным службам 
рассмотреть возможность оказа�
ния помощи в благоустройстве 
территории отделения и отметил, 
что выполнение графика работ на 
этом объекте будет контролиро�
ваться администрацией округа в 
еженедельном режиме.

Ремонт в поликли-
нике проводится 
в рамках государ-
ственной програм-
мы «Здравоохране-
ние Подмосковья» 

Работы проходят в рамках 
государственной программы 
«Здравоохранение Подмо-
сковья»

Глава округа осмотрел 
отремонтированную часть 
поликлиники

Константину Соловьеву рассказали 
о  ходе ремонтных работ
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Очередная выездная 
администрации Дмитровского 
городского округа прошла 
в школе № 5.

Все заместители главы Дмитровско�
го округа, руководители профильных 
служб были готовы выслушать каждо�
го, кто пришел на прием.

Вопросы, с которыми пришли жи�
тели, были самые разные: от помощи 
в содержании цветников у подъездов, 
приведения в порядок зеленых поса�
док у дома до возможности переплани�
ровки придворовой территории так, 

чтобы и упорядочить движение авто�
транспорта, и увеличить число парко�
вочных мест.

«Моей семье по программе губер�
натора «Земля врачам» предоставили 
земельный участок, мы очень благо�
дарны за такую поддержку и помощь 
и собираемся строиться. Но возник�
ла проблема: пока там практически 
нет дороги. И я пришла на прием к 
Константину Соловьеву, заместите�
лю главы администрации округа, он 
внимательно выслушал, записал мое 
обращение и сказал, что вопрос обяза�
тельно будет прорабатываться»,  – по�
делилась Мунавар Асоева, врач�рент�

генолог Дмитровской областной 
больницы.

На выездной прием администрации 
пришли не только жители централь�
ной части Дмитрова. Так, Екатерина 
Кучкина из Яхромы специально прие�
хала сюда, чтобы разобраться в систе�
ме подачи документов на положенные 
ей соцвыплаты. 

«Очень доброжелательно встрети�
ли, все рассказали, объяснили. Пробле�
ма была решена в считанные минуты. 
Спасибо, что есть такая возможность у 
жителей – прийти на выездной прием 
и обратиться к нужному заместителю, 
специалисту без записи и долгого ожи�
дания», – сказала Екатерина.

Некоторые из пришедших пережи�
вали, что не успеют попасть к нужно�
му «профильному» заместителю главы 
округа, так как время работы прием�
ной было ограничено одним часом. Но 
были приняты все граждане.

«Выездная приемная администрации 
округа – одна из форм работы с населе�
нием. Она прекрасно себя зарекомендо�
вала, так как дает возможность жителям 
быстро и в удобной форме лично обра�
титься к заместителям главы по тем или 
иным вопросам, а руководству муници�
палитета – оперативно реагировать на 
поступившие от граждан обращения. 
Такое взаимодействие очень важно и 
удобно для удовлетворения, в первую 
очередь, интересов жителей»,  – сказал 
Константин Соловьев, заместитель гла�
вы администрации Дмитровского го�
родского округа.

Навстречу жителям

Состояние этого объекта 
по поручению главы 
Дмитровского городского 
округа Ильи Поночевного  
проверил в рамках 
еженедельного объезда 
территории заместитель 
главы администрации 
Константин Соловьев. 

Котельная находится в ведении 
муниципального предприятия «ДУ 
ЖКХ». Помимо выполнения плановых 
работ в рамках подготовки к новому 
отопительному сезону, в ней замени�
ли сетевой насос. Он подает теплоно�
ситель в систему, по которой тепло по�
лучают многие объекты в Яхроме: 74 
многоквартирных дома, 5 детских са�
дов, 2 школы.

«Таких насосов у нас два: сначала 
работает один, а потом мы проводим 

переключение, и начинает работать 
второй, а первый в это время прохо�
дит профилактический осмотр. При 
необходимости мы его ремонтируем, 
чтобы он служил как можно дольше, 
без серьезных сбоев», – рассказал Олег 
Колесников, начальник участка № 4 
МУП «ДУ ЖКХ».

Замена насоса была необходима: он 
эксплуатировался почти 30 лет и, не�
смотря на прилагаемые усилия специ�
алистов, стал часто выходить из строя. 
Для обеспечения бесперебойной пода�
чи тепла это – недопустимо.

Когда котельная встала на плано�
во�профилактический ремонт, то сра�
зу были проведены все работы по за�
мене старого сетевого насоса на новый 
с полной отладкой последнего.

«Эти своевременные работы по за�
мене оборудования обеспечат на�
дежность котельной в наступающем 
отопительном сезоне 2023�24 года»,  – 
отметил Константин Соловьев. 

КОТЕЛЬНАЯ В ЯХРОМЕ 
К ОТОПИТЕЛЬНОМУ СЕЗОНУ ГОТОВА 

АКТУАЛЬНО

 В котельной провели 
плановые работы 

Делегация 
из Дмитровского 
округа приняла 
участие в торжествах, 
посвященных 80-летию 
со дня освобождения 
города Анапы 
и Анапского района 
от немецко-фашистских 
захватчиков. 

Мы все помним и свято 
чтим великий подвиг совет�
ского народа в годы Вели�
кой Отечественной войны. 
Поэтому официальное меро�
приятие началось с возложе�
ния цветов к Вечному огню в 
сквере Боевой славы.

На торжественном меро�
приятии от имени Главы 
Дмитровского городского 
округа  представители  на�
шей делегации зачитали  по�
здравительную речь жи�
телям Анапы и передали 
подарок  – картину знамени�

того дмитровского художни�
ка Степана Нестерчука, на 
которой отражена историче�
ская часть города Дмитрова и 
главная святыня – Успенский 
собор.

После официальных меро�
приятий для делегации из 
Дмитровского округа прове�
ли обзорную экскурсию по го�
роду с посещением археологи�
ческого музея «Горгиппия».

Почтили память бойцов

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
О СООТВЕТСТВИИ ПОЛУЧЕНО
Завершено строительство корпуса №3 в ЖК 
«Пятиречье»: совсем скоро долгожданные 
ключи получат 325 дольщиков.

Главгосстройнадзор Московской области выдал заклю�
чение о соответствии проектной документации по итогам 
проверки завершения строительства корпуса №3 в ЖК 
«Пятиречье» в Дмитровском городском округе. 

Строительство жилого комплекса началось в 2015 году. 
В 2020 году застройщик ООО «ТИРОС�Инвест» был при�
знан банкротом. В 2021 году строительство продолжил 
Фонд защиты прав граждан – участников долевого строи�
тельства Московской области. 

Последний МКД – корпус 1 в составе жилого комплекса 
планируется завершить в октябре этого года. 

Ранее два 14�этажных МКД жилого комплекса были 
сданы в 2014 и 2016 годах.
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На базе Центра 
детского творчества 
г. Дмитрова провела свою 
работу региональная 
академическая площадка 
для специалистов 
школьного и дошкольного 
образования.

В работе форума приняли уча�
стие более 150 педагогических 
работников из Дмитрова, Химок, 
Лобни, Мытищ, Раменского и дру�
гих городов Подмосковья.

Темой мероприятия стала про�
блема формирования функцио�
нальной грамотности в образо�
вании через активные приемы 
работы с детьми с ОВЗ и инвалид�
ностью.

«В нашем округе накоплен се�
рьезный опыт по инклюзии в об�
разовательных организациях, 
во многих наших садах, школах 
учатся дети с теми или иными 
особенностями здоровья и инва�
лидностью. Поделиться опытом с 
коллегами, посмотреть, узнать о 
наработках в этом вопросе коллег 
из других округов Подмосковья – 
это задачи нашей площадки, ко�
торая проводится у нас не первый 
год», – рассказала Татьяна Малин�
никова, начальник Управления 
образования Дмитровского город�
ского округа.

Перед пленарной частью участ�
ники осмотрели выставку, где 
познакомились с методиками 
работы с детьми с ОВЗ и инвалид�
ностью: их представили школы и 
сады округа, которые давно рабо�

тают в этом направлении, а также 
школы Лобни и Химок.

На пленарном заседании пер�
вой сообщение сделала Татьяна 
Малинникова, она обобщила опыт 
работы с этой особенной катего�
рией детей, накопленный в окру�
ге за более чем десять лет работы, 
и отметила, что система сегодня 
открыта для работы по инклюзии. 
И сегодня в садах и школах созда�
ются условия, чтобы дети с ОВЗ и 
инвалидностью получали полно�
ценное дошкольное и школьное 
образование.

О том, какую помощь педагогам 
могут оказать в сопровождении 

работы с детьми с ОВЗ и инва�
лидностью в Институте разви�
тия образования Академии соци�
ального управления, рассказала 
Оксана Савельева, начальник На�
учно�методического центра со�
провождения обучения детей 
с ОВЗ. Это и уже наработанные 
кейсы, и повышение квалифика�
ции, тренинги – и методическая 
база постоянно пополняется.

Также на пленарной части вы�
ступила Ирина Филиппенко, пе�
дагог�психолог семейного центра 
«Дмитровский», где активно ве�
дется работа с особенными деть�
ми.

После работа региональной 
академической площадки про�
должилась на двух секциях – «До�
школьное образование» и «Обра�
зовательные организации», на 
которых педагоги, специалисты 
делились опытом работы с детьми 
с различными патологиями раз�
вития.

ОБРАЗОВАНИЕ

150
ПЕДАГОГИЧЕСКИХ

РАБОТНИКОВ
приняли участие в работе 

форума

Образовательный 
форум для педагогов 

Привлечь детей к труду – 
важная задача

ОСОБЕННЫМ ДЕТЯМ – 
ВСЕГДА ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ
В Дмитровском округе 
функционируют дошкольные 
группы для воспитанников с РАС.

На сегодняшний день в трех детских 
садах работает 4 группы для детей�до�
школьников с расстройствами аути�
стического спектра (РАС). В дошколь�
ном отделении «Ромашка» Дмитровской 
школы № 9 пять лет назад впервые 
была открыта такая группа, сейчас в 
этом саду их две. 

Заместитель главы администрации 
Дмитровского округа Константин Соло�
вьев по поручению главы округа Ильи 
Поночевного ознакомился с работой 
этих групп. Татьяна Бугрова, замести�
тель директора по дошкольному вос�
питанию, рассказала ему о методиках 
и оборудовании, применяемых для ра�
боты по адаптации, коррекции и разви�
тию детей с РАС.

«У всех воспитанников подтверж�
ден диагноз РАС, дети наблюдаются у 
врачей, получают необходимое лече�
ние, а к нам они пришли по направ�
лению медико�педагогической комис�
сии. С детьми постоянно находятся 
два воспитателя, помощник воспитате�
ля, учитель�дефектолог, педагог�психо�
лог. Также с детьми регулярно работает 
учитель�логопед, а все общеразвиваю�
щие занятия проводятся по адаптиро�
ванной образовательной программе», – 
рассказала Татьяна Бугрова.

Татьяна Малинникова, начальник 
Управления образования округа, от�
метила, что группы для детей с РАС 
открываются только при наличии в 
штате сада всех необходимых специ�
алистов и что потребность в дефекто�
логах, логопедах, психологах в системе 
образования будет только расти, так 
как и число детей с этим заболеванием  
увеличивается. Наш округ в этом во�

просе работает на�
перед: по целевому 
направлению сей�
час учатся именно 
на этих специали�
стов выпускники 
профильных педа�
гогических клас�
сов.

«Важно, чтобы 
все наши юные 
жители могли по�
лучать образо�
вание и в систе�
ме дошкольного и 
школьного образо�
вания, независи�
мо от физических 
или психических 
особенностей здо�
ровья»,  – сказал 
Константин Соло�
вьев.

Дмитровчанка – лучшая!
Дарья Глебова, воспитатель 
дошкольного отделения 
«Звездочка» села Орудьево, 
стала победителем конкурса 
«Воспитатель года России – 
2023». Она набрала наибольшее 
количество баллов по сумме 
результатов всех туров 
заключительного этапа.

Эта отличная новость пришла из Волгогра�
да, где 27 сентября, в День воспитателя и всех 
дошкольных работников, на торжественной 
церемонии министр просвещения РФ Сергей 
Кравцов объявил имя победителя этого пре�
стижного конкурса и вручил победительнице 
главный приз  – «Большую хрустальную жем�
чужину». 

«Дошкольное образование играет очень 
важную роль в жизни каждого человека – за�
кладывается фундамент становления лично�
сти, до 7 лет формируются все основные пси�
хологические функции ребенка, и от того, как 

он развивается в этот период, во многом зави�
сит его будущее», – сказал Сергей Кравцов.

Дарья Александровна представила свои 
уникальные педагогические наработки по 
экологическому образованию и воспитанию 
детей на тему «Эко+Steam с заботой о приро�
де» с использованием STEM�технологий «Изу�
чай, Создавай, Действуй». Вместе с воспитан�
никами Дарья создает модели природных 
объектов из конструктора LEGO с учетом био�
нических находок, внедряет проекты робото�
техники и основы программирования в дет�
ские игры, проводит акции «Чистые игры». 

«Знаю, какой сложный, но интересный путь 
она проделала во время подготовки к этому 
конкурсу. Все этапы Дарья прошла достойно, 
ярко проявила свой высокий профессионализм. 
В Год педагога и наставника – это двойная по-
беда! Желаю нашей победительнице не оста-
навливаться на достигнутом результате, 
творческих и профессиональных успехов! Мы 
все гордимся ей!»  – прокомментировал Илья 
Поночевный, глава Дмитровского округа

Дарья Глебова выразила искреннюю благо�
дарность всем, кто поддерживал и верил в нее. 
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В Центре детского творчества «Радуга» г. Дмитрова 
состоялся мастер-класс «В класс пришел приемный 
ребенок».

Участниками стали завучи, со�
циальные педагоги и школьные 
психологи, так как именно они 
входят в систему сопровождения 

приемного ребенка при обучении 
в школе. 

В нашем округе функционирует 
служба сопровождения замещаю�

щих семей, которая стабильно от�
личается высокими результатами, 
а специалисты выступают приме�
ром мастерства и профессиона�
лизма в своем деле. Именно поэто�
му и был дан старт проведению 
областных мастер�классов.

«Мы побываем во всех окру�
гах Подмосковья, этот цикл ма�

стер�классов рассчитан на три 
месяца. Мы хотим, чтобы педаго�
ги были ближе к службе сопрово�
ждения приемных детей, органам 
опеки во благо наших детей. Наде�
емся, что работа на мастер�клас�
се будет продуктивной и каждый 
участник мероприятия почерпнет 
дал себя что�то новое, важное»,  – 
отметила Наталья Альшанова, 
начальник Управления усынов�
ления детей Министерства соци�
ального развития Московской об�
ласти.

В ходе встречи специалисты 
поделились своим опытом рабо�
ты, было освещено множество 
тем. Спикеры делились техника�
ми экстренной самопомощи для 
эмоционального восстановления 
и различными психологическими 
упражнениями.

«Когда ребенок обретает се�
мью в возрасте шести лет и стар�

ше, ему приходится сталкиваться 
с трудностями на разных уров�
нях – адаптация в семье, а также 
в школе, где нужно демонстриро�
вать успехи и в учебе, и в попыт�
ках социализироваться, устанав�
ливая связи с одноклассниками. 
И здесь нужна помощь со стороны 
субъектов сопровождения заме�
щающих семей всем: ребенку, его 
родителями и педагогам. И от сла�
женной работы взрослых зависит 
благополучие ребенка. Это – са�
мое важное», – отметила Наталья 
Кондратьева, начальник окружно�
го Управления социального разви�
тия № 23

О РАЗНОМ

На благо наших детей

Участники форума показали различные 
психологические упражнения

Цель мероприятия – помочь 
ребенку успешно пройти 
адаптацию в приемной семье 
и при поступлении в школу.

Близится октябрь. А это значит, что не за 
горами VIII Влахернские чтения. Сейчас мы 
усиленно к ним готовимся. 

9 октября состоится открытие Вла�
хернских чтений в Музее Серафима Звез�
динского.

Далее – как всегда, насыщенная програм�
ма. С гордостью и радостью сообщу  – мы 
расширяем горизонты. В этом году чтения 
пройдут в Деденево, Яхроме, Подъячево. 
Церковь, школы, детские сады, дома культу�
ры и библиотеки станут площадками этого 
долгожданного события. 

Важно не допустить в обществе упадка 
духовных ценностей. Важно объединять�
ся, чтобы помогать. Восстанавливать хра�
мы, приобщать общество к культурной 
деятельности путем развития домов куль�
туры, библиотек, музеев, тем самым не 
только создавая досуг для людей, но и со�
храняя нашу богатейшую историю. Больше 
духовно�просветительских мероприятий – 
так мы направим наших детей на путь ис�
тинный. 

Первоочередная задача Влахернских чте�
ний, к которым мы усердно готовимся, – 
дать форму нашим наработкам в этой сфе�
ре. Все доклады выступающих так или 
иначе соприкоснутся с мыслью о том, как 
важно взаимодействие церкви и образова�
тельных, культурных учреждений. Ведь со�
хранение детства, воспитание благочестия 
в семье, помощь деткам, которые в этом 
очень нуждаются, приучение детей к совер�
шению благих дел – наша основная миссия.

Я очень рада, что многие организации на�
шего округа присоединились к такому важ�
ному событию. Я приглашаю каждого из вас 
стать частью VIII Влахернских чтений!

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской области

Полный аншлаг и бурные аплодисменты

С большим успехом прошли гастроли Дмитровского 
драматического театра в Республике Беларусь.

При поддержке главы Дмитровского округа Ильи Поночевно�
го коллектив местного драматического театра отправился на га�
строли в Республику Беларусь, где представил зрителям два сво�
их спектакля.

Гастроли проходили в городе Молодечно и продлились всего 
4  дня – с 20 по 23 сентября. Так, на сцене Минского областного 
драматического театра для искушенного зрителя дмитровские ар�
тисты отыграли спектакль «Очень простая история». А для юных 
горожан состоялся показ сказки «Приключения Сыроежки и ее 
друзей».

Перед началом спектакля с приветственными словами к кол�
лективу Минского областного драматического театра и зрите�
лям обратились директор Дмитровского драматического театра 
Марина Мурашкина и его художественный руководитель Дми�
трий Юмашев. От всего коллектива руководители вручили при�
нимающей стороне памятный подарок и поблагодарили за при�
глашение и гостеприимство.

Марина Мурашкина отметила, что выступление на сцене дру�
гой страны – это не только новые эмоции и впечатления зрителя, 
но и возможность обмена опытом для актеров.

Каждый спектакль прошел при полном аншлаге, белорусские 
зрители радушно встретили артистов из Дмитрова и неоднократ�
но вызывали актеров на бис, а крики «браво!» и бурные апло�
дисменты не смолкали даже после того, как они ушли за кулисы.

«Добрососедские отношения и многолетняя дружба давно связы-
вают Россию и Белоруссию. Во многом этому способствуют и люди 
творческих профессий. Например, недавно белорусские артисты 
приезжали к нам на гастроли, их постановки были тепло встре-
чены нашим зрителем. В свою очередь наши артисты представи-
ли свои постановки на сцене Минского областного драматического 
театра, белорусские зрители благодарили их бурными овациями. 
Подобный обмен творческим опытом очень важен и нужен, надеем-
ся на дальнейшее сотрудничество» – прокомментировал Илья По�
ночевный, глава Дмитровского городского округа. 

Дмитровский театр выступил 
на белорусской сцене
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Представители 
туроператоров 
из Объединенных 
Арабских Эмиратов 
познакомились 
с туристической 
инфраструктурой 
Дмитровского городского 
округа в рамках fam-tour.

Именно так называется ознако�
мительная поездка, которая по�

зволяет наладить связи в сфере 
туризма, лучше узнать новый ре�
гион и оценить перспективы со�
трудничества.

Дмитровский городской округ – 
уникальный уголок Подмосковья, 
который привлекает туристов осо�
бенным сочетанием историче�
ских, культурных и спортивных 
объектов, а также красотой при�
роды.

Недавно муниципалитет при�
соединился к крупному федераль�
ному проекту, направленному на 

привлечение гостей из�за рубежа. 
Делегация из ОАЭ прибыла в Дми�
тровский округ впервые, но это 
только начало. Взаимный интерес 
туристов из Эмиратов и России 
только растет, а подобные встречи 
дают возможность по�настоящему 
проникнуться историей и культу�
рой друг друга, организовать пар�
тнерство.

– У нас рады гостям в любое 
время года, а вся необходимая ин-
фраструктура уже готова. Это 
гольф-поля, горнолыжные курор-

ты, отели и многое другое. Надеем-
ся, что данный проект поможет 
привлечь туристов в наш муни-
ципалитет,  – отметил Илья По�
ночевный, глава Дмитровского го�
родского округа.

Гостям рассказали обо всех ин�
тересных местах Дмитровского 
округа, которых в муниципалите�
те очень много.

– Также коллеги обратили вни�
мание на горнолыжные курорты, 
в округе большое количество скло�
нов. Идет запрос на эко туризм, и 
в этом направлении нам есть что 
предложить,  – отметила Ирина 
Костышина, начальник Управле�
ния культуры, туризма и работы с 
молодежью администрации Дми�
тровского городского округа.

Представителей ОАЭ при�
няли сразу в двух гольф�клу�
бах, расположенных в спортив�
ных комплексах «Целеево» и 

DmitrovGolfResor. В них, по мне�
нию специалистов, одни из луч�
ших в России поля для гольфа. 
Для гостей провели экскурсию 
по полям и территории, а профес�
сионалы объяснили им прави�
ла игры и провели мастер�класс. 
Некоторые из участников делега�
ции играли в гольф впервые и по�
лучили большое удовольствие от 
знакомства с этим видом спорта.

По�летнему солнечная погода 
позволила иностранным колле�
гам насладиться не только игрой, 
но и пейзажами. Результаты 
встречи, несомненно, порадова�
ли участников fam�tour: они про�
явили большой интерес к объек�
там на территории нашего округа. 
А для представителей туристиче�
ской сферы региона и Дмитров�
ского района эта встреча стала но�
вым опытом, который пригодится 
в будущем.

Новые перспективы 
в туристической сфере

О РАЗНОМ

В Дмитровском округе красивая 
природа и лучшие поля для гольфа

Кадастровым инженером Быковым Сергеем Александровичем (почтовый адрес: 
МО, Дмитровский р-он, г. Дмитров, мкр. Махалина, дом 20, офис 223, контактный 
тел. 8(926)922-29-42, еmail: 9222942geo@gmail.com, номер квалификационного ат-
тестата кадастрового инженера 50-11-645), в отношении земельного участка с ка-
дастровым номером: 50:04:0260306:74, расположенный по адресу: обл. Москов-
ская, р-н Дмитровский, с/пос Якотское, в районе д Тимошкино, СПК Ветеран-3, уч-к 
186, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границ зе-
мельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Сидоренко Александр 
Васильевич. Тел. 8-926-554-10-48.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения гра-
ниц состоится по адресу: Московская обл., Дмитровский р-он, г. Дмитров, мкр. Ма-
халина, дом 20, офис 223, «27» октября 2023 года в 11 часов 00 минут.

Ознакомиться с проектами межевых планов, а также внести возражения по про-
екту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участок на местности принимаются с 27 октября 2023г. по 27 но-
ября 2023г. по адресу: Московская обл., Дмитровский р-он, г. Дмитров, мкр. Маха-
лина, дом 20, офис 223.

Для согласования местоположения границ приглашаются собственники смеж-
ных земельных участок, расположенных по адресам: Российская Федерация, обл. 
Московская, р-н Дмитровский, с/пос Якотское, в районе д. Тимошкино, СПК Вете-
ран-3, уч-к 186.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие 
права на соответствующий земельный участок.

В Дмитрове состоялось 
закрытие мотосезона – 2023

В минувшую субботу 
любители мототехники 
собрались на парковке 
у завода МЖБК, где прошло 
закрытие мотосезона. 

В мероприятии участвовали чле�
ны Дмитровского отделения мото�
клуба «Ночные волки», местные и 

приезжие объединения байкеров 
и любители езды на мотоцикле. 
«Ночные волки» известны своими 
благотворительными акциями. 
Как отмечают байкеры, в их клу�
бе на первом месте – преданность 
и любовь к России. Для более опе�
ративной и эффективной помощи 
и поддержки военнослужащих, на�
ходящихся в зоне проведения СВО, 

в Дмитрове был открыт волонтер�
ский центр «Волк».

«Наши дмитровские байке�
ры – дружные, ответственные 
люди. Они ценят взаимопомощь 
и взаимовыручку. Особо хочу по�
благодарить ребят за поддерж�
ку участников СВО: байкеры из 
Дмитровского городского округа 
не раз возили нашим ребятам гу�
манитарную помощь. Спасибо за 
активную жизненную позицию, 
всем – мирного неба над голо�
вой, хорошей дороги и только впе�
ред»,  – прокомментировала Елена 
Виноградова, заместитель главы 
Дмитровского городского округа, 
на закрытии мотосезона.

На протяжении многих лет в 
Дмитрове проходят мероприя�
тия по открытию и закрытию 
мотосезона. И каждый год друж�
ной, яркой колонной дмировские 
байкеры совершают проезд по 
значимым местам Дмитровского 
края. В этом году около 200 мото�
циклистов, ревя моторами, про�
ехали по улицам города и посети�
ли Перемиловскую высоту. 

На закрытие мотосезона при�
шло немало дмитровчан с детьми. 
Ведь столько мотоциклов сразу, в 
одном месте, и байкеры в коже и 
шлемах – зрелище яркое, краси�
вое! 

На стадионе технических видов 
спорта для участников была под�
готовлена развлекательная про�
грамма с конкурсами и выступле�
нием музыкальных групп. 

Кадастровым инженером Кузьминой Анастасией Юрьевной, МО, г. Дмитров, 
ул Профессиональная, д.20 корп.1, офис, тел.: 89265726662, e-mail: a-1408@
mail.ru, квалификационный аттестат №50-13-942, в отношении земельного 
участка с кадастровым номером 50:04:0140115:65, расположенного по адре-
су: обл. Московская, р-н Дмитровский, с/пос. Куликовское, в районе д. Сту-
пино, с/т Молодогвардеец-1, уч. 4, находящегося в кадастровом квартале 
50:04:0140115, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположе-
ния границ земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Не-
чаева Ольга Анатольевна 89039677312.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения гра-
ниц состоится 28 октября 2023 г. в 12.00 по адресу: Московская область, г. Дмитров, 
ул. Профессиональная д.20, корп.1, офис 3.

Ознакомиться с проектом межевого плана, а также внести возражения по проек-
ту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения гра-
ниц земельных участков на местности принимаются с 28 сентября 2023г. по 28 ок-
тября 2023г. по адресу: МО, г. Дмитров, ул. Профессиональная, д.20, корп.1, офис 3.

Для согласования местоположения границ приглашаются правообладатели смеж-
ных земельных участков, расположенных по адресу: обл. Московская, р-н Дмитров-
ский, с/пос. Куликовское, в районе д Ступино, с/т Молодогвардеец-1, находящихся в 
кадастровом квартале 50:04:0140115, а также все заинтересованные лица.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на зе-
мельный участок.

(Часть 12 статьи 39, часть 2 ст.40 Федерального закона от 24.07.2007г №221-ФЗ «О 
кадастровой деятельности»)

Зарубежные гости остались 
довольны нашим гостеприимством. 
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В минувшие выходные в селе Турбичево Дмитровского округа 
прошла торжественно-траурная церемония захоронения 
останков красноармейца Александра Горячева, который более 
80 лет числился пропавшим без вести. 

Тридцатидевятилетний Александр 
Ильич был призван на фронт 25 авгу�
ста 1941 года. С декабря того же года ни�
какой информации о нем не поступало. 

В мае этого года в ходе экспедиции 
поискового отряда «Атаманский» под 
Смоленской областью были обнаруже�
ны останки бойца. Также были найде�

ны личные вещи – солдатский меда�
льон, кошелек с монетами и отрывной 
листок календаря, датируемый 25 ав�
густа 1941 года, в него был завернут 
нательный крестик. По бланку солдат�
ского медальона удалось установить 
личность дмитровчанина Александра 
Горячева. 

После окончания экспедиции смо�
ленские поисковики направили за�
прос на поиск родственников по�
гибшего солдата в администрацию 
Дмитровского округа, и, к счастью, 
они очень быстро нашлись.

«О том, что останки нашего пра�
деда были найдены, мы узнали в на�
чале лета. Для нас это было потрясе�
нием, поскольку все это время о нем 
ничего не было слышно. В 1946 году 
его сестра подавала запрос на ро�
зыск, в итоге сказали, что он без ве�
сти пропал. Я очень тщательно изу�
чала этот вопрос, потому что мы 
изначально даже не знали его отче�
ства. Поиск был очень долгий, я со�
ставляла древо и родословную, и 
вот спустя 4 года нашли его остан�
ки. Большое спасибо всем тем, кто 
принимал в этом участие», – проком�
ментировала правнучка красноар�
мейца.

К назначенной дате члены смолен�
ского поискового отряда доставили 
в село Турбичево урну с останками 
Александра Горячева. Отпевание со�
стоялось на кладбище. Затем останки 
бойца захоронили в родной земле. Це�
ремония прошла с воинскими поче�
стями. 

В захоронении приняли участие 
внуки, правнуки и племянники сол�
дата, члены Дмитровского отделения 
«Боевое братство», поисковики Мо�
сковской области, волонтеры Подмо�
сковья и односельчане.
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КАЛЕЙДОСКОП

КОРОТКО О РАЗНОМ
В поселке Некрасовский, на территории мкр. Стро�

ителей, у домов №1�7 специалисты подрядной орга�
низации завершили начатые в августе работы по ка�
питальному ремонту линии уличного освещения. 
Жители отмечают, что теперь здесь в темное время су�
ток стало заметно светлее. 

В поселке Икша прошел открытый урок для воспи�
танников секции бокса и ОФП, посвященный памяти 
военнослужащих, погибших в ходе специальной во�
енной операции. Он был проведен в молодежном цен�
тре «Родники». Для некоторых ребят это был первый 
урок и новые впечатления. А те, кто занимается дав�
но, смогли показать свои навыки и поделиться ими с 
тем, кто попробовал себя впервые. В этот день Шахобу 
Карахонову и Егору Солохину вручили благодарствен�
ные письма за активное участие в спортивной жизни 
центра. 

В поселке Поповка во дворе многоквартирных до�
мов №6а и 7а по просьбе жителей специалисты прово�
дят работы по строительству новой детской игровой 
площадки. Ее возведение выполняется в рамках муни�
ципальной программы «Формирование современной 
комфортной городской среды». Маленькие жители с не�
терпением ждут окончания работ. Скоро у них появит�
ся замечательное место для игр.

В селе Семеновское для детей и подростков состоя�
лась профилактическая беседа «Курению – нет!». Цель 
мероприятия, которое было проведено в молодежном 
центре «Семеновский», – формирование у подрастаю�
щего поколения отрицательного отношения к куре�
нию и понимание его пагубного влияния на организм 
человека. Сотрудники центра ребятам рассказали, о 
том, что первая сигарета, выкуренная с друзьями, мо�
жет превратиться во вредную привычку, которая со 
временем станет никотиновой зависимостью.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В ОКТЯБРЕ 2023 ГОДА
г. Дмитров, ул. Советская, д.2
23 октября с 16.00 до 18.00
• ПОНОЧЕВНЫЙ ИЛЬЯ ИГОРЕ-
ВИЧ – Глава Дмитровского город-
ского округа Московской области.
• МОШАРОВА ОЛЬГА АНДРЕЕВНА – 
заместитель Главы администрации 
по вопросам инвестиций, малого 
и среднего предпринимательства, 
общественного питания, торговли, 
бытового обслуживания, промыш-
ленности и экологии (каб. 14) 
• ВИНОГРАДОВА ЕЛЕНА АЛЕКСАН-
ДРОВНА – заместитель Главы адми-
нистрации по образованию, моло-
дежной политике, спорту, туризму, 
здравоохранению и социальной 
сфере (каб. 11) 
• ИОНОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ – 
заместитель Главы администрации 
по вопросам долевого строитель-
ства, градостроительству и архитек-
туре (каб. 17)
• КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА 
– заместитель Главы администра-

ции по вопросам организационного, 
правового, кадрового обеспечения, 
взаимодействия со СМИ и обще-
ственными организациями (каб. 15) 
• ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – 
заместитель Главы администрации 
по экономике (каб. 16) 
• ЖАВОРОНКОВ ЮРИЙ НИКОЛАЕ-
ВИЧ – заместитель Главы админи-
страции Дмитровского городского 
округа по вопросам безопасности 
населения (каб. 10) 

10 и 17 октября с 10.00 до 12.00 
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 
1-й этаж, каб. 1)
• КОЛКОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ – за-
меститель Главы администрации по 
жилищно-коммунальным вопросам и 
дорожно-транспортному хозяйству 

11 и 18 октября с 10.00 до 12.00 
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 
1-й этаж, каб. 1)
• ДОКУЧАЕВА ЛЮДМИЛА ВЛАДИ-
МИРОВНА – заместитель Главы ад-

министрации по вопросам благоус-
тройства и дорожно-транспортному 
хозяйству 

11 октября с 15.00 до 17.00 
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 
1-й этаж, каб. 1)
• СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВА-
СИЛЬЕВИЧ – заместитель Главы 
администрации по земельно-имуще-
ственным отношениям и жилищным 
вопросам

19 октября с 11.30 до 13.00 
(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 
1-й этаж, каб. 1)
• КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – 
заместитель Главы администрации 
по вопросам обеспечения безопас-
ности людей на водных объектах, 
организации ритуальных услуг и 
содержания мест захоронения, 
организации деятельности аварий-
но-спасательных формирований
Предварительная запись
по телефону: 8-496-22-1-98-04. 

Его имя не забудем никогда… 

Продолжается набор 
на военную службу 
по контракту, для 
добровольцев и их семей 
имеется целый ряд льгот. 

В Подмосковье разовая выплата при 
подписании контракта на год состав-
ляет 600 тысяч рублей. Ежемесячная 
выплата для бойцов «за лентой» – на 
территориях новых субъектов Рос-
сии – составляет более 200 тысяч ру-
блей. Дети участников боевых дей-
ствий имеют право на внеочередное 

зачисление в детский сад, бесплат-
ные завтраки и обеды в школе, посе-
щение кружков, секций, путевки в ла-
геря отдыха.

Подробная информация о службе по 
контракту доступна на сайте контрак-
тмо.рф. Вопросы можно задать по те-
лефону +7 (495) 990-77-77.

В Дмитровском городском округе 
вопросами службы по контракту за-
нимается военный комиссариат по г. 
Дмитров, Дубна, Талдом, он находит-
ся по адресу: г. Дмитров, ул. Чекист-
ская, 2, ежедневно с 9:00 до 18:00, те-
лефон +7-495-993-81-47.


